

先生たちはいつもニコニコで迎えてくれるので
 安心して子供を預けることができてます。
 なかには、行ってらっしゃい！と声をかけてくれる
 先生もいて、仕事を頑張る活力になります。
 いつまでも温かい保育園であってほしいです。

つぼみ1から預けたのは初めてだったので、すごい不安でしたが園での様子や
 動画などで見て楽しい姿が見れたのでとても安心して預け事ができました。
 先生方もとても優しく熱心に指導していたので感謝しております。
 コロナ禍で大変の中ありがとうございます。

生後8ヶ月のときに入園し、はじめは寂しくはいかな
 不安がはいないかなと心配でしたが、お便り帳や
 動画配信などを通して、楽しく過ごせていることと十分に
 感じ取ることが出来、安心して通わせることができました。
 今では色々な歌や手遊びを覚えて帰ってきて、テレビで
 知っている歌が流れると目をキラキラさせて真似しています。

普段の生活も行事ごとにも内容が濃く、子どもが「毎日保育園へ行きたい!!」
 と思わせてくれる、そんな保育園だと思います。動画配信や写真販売を
 行ってくれるので、園の中に入らなくても日常の様子が分かるので動画配信や
 写真販売を楽しみにしています。

給食も毎日おいしいが南大立!! 私の子はアレルギー持ちですが、アレルギー
 対応のメニューもいつも違う種類の物を作ってくれるのでとても有難いです。
 アレルギーに接触しないように沢山の配慮をしてくださる、何事もなく生活出来て
 います。先生方、調理師のみなさん、ありがとうございます。

保育園とても楽しい木曜日帰ってきて毎日笑顔です。
 コロナ禍で大変ですが、毎日保育ありがとうございます。

1歳児から、他の学年と同じ行事(お祭りや運動会など)に参加したり、保育コースでは「体をいかに動かすか」と様々な経験をさせてもらい、とても楽しい園生活を送ることができました。

いつも温かく、優しい笑顔で見守ってくれる先生達ばかりです。1歳児のあそびの中にも五感を刺激するものが取り込まれていて、1年間での成長にびっくりします。「小さな出来事」を一緒に喜んでくれて子育てがたのしくなります。

つぼみ2組さんから体験できる 体操教室。
年齢に合わせた動きを指導してもらえ、子どももとても楽しそうです。
前まわりができるようになり、家でもみせてくれました!
来年も楽しみです。

初めて保育園に預けるということが、とても不安でしたが先生が丁寧に一日の様子などを教えてくれたので安心して預けることが出来ました。とても感謝しています。ありがとうございました。

1年間、大変お世話になりました。毎日、朝から明るく迎え入れて
いただいたことで、楽しく登園することができていました。
また、ホームページの充実など、より良い園づくりのための取り組みを
やっていただいている、ありがとうございます。

保育中の出来事で、担任が直接伝えた方がよい事は
お迎えの時間が遅くても、待っていて、担任の先生が
伝えてくださるので信頼関係が築け安心です。

先生方が常に子ども一人ひとりの成長に合わせて、対応
してくれていると感じました。

娘ができるようになった事を笑顔で伝えてくれるので
私達保護者と共に成長を喜び合ってくれていると日々
安心して預けることができます。

年に数回実施してくれる

園外保育に行くのが楽しみで
子どもが喜んでいきます。

- お弁当 Day が少なくても且かかる

いつもお世話になっております。

産まれた月がクラスの子に比べると遅いほう
ですが、家に帰るとたくさんお友達の話をして
くれたり、先生の話をしてくれたり。

お話がとても上手になりました。

子供の成長に合わせて頂いてありがとうございます

川島保育園は園外保育や体操教室、英語教室、
音楽教室、茶道教室など普段家ではなかなか
体験できないことをお友達や先生と一緒に触れ合える
所が素敵だと思いました。

川島保育園は「明るく、元気に、のびのびと」の方針とあり、
元気いっぱい園児がいる魅力のある園だと思
います。現に卒園した娘は、まだまだいたかったと
泣く程、園が大好きでした。

特に、行事を一つ一つ大事にしていると感じます。
又、体操教室や水泳教室をはじめ、小はいうちから身につける事ができます。

先生方の一人一人の様子をしっかりと気にかけてく
れる姿勢、さらに個々へのサポートを、工夫しつ
対応してくれる為、安心して通わせています。

園長先生をはじめ、先生方みなさん いつも笑顔で温かく迎えてくれ、安心して子供をあずけ事ができました。

一年間を通し、季節のイベントなどたくさん行事をして下さり、家ではなかなか糸巻させてあげられない事も 教えられない事をたくさん体験させて頂き、毎日楽しく園生活を送れている様で、安心しています。

帰ってくると連絡帳を一箱に詰めたッ、今日の出果事をたくさん話してくれ、本当に毎日親子ともに楽しく過ごす事ができました。

お友達との関わりや、先生方のサポートのおかげで、とても大きく成長できた1年間でした。

今年も素敵な糸巻を通して、更に成長する姿を楽しみにしておきます。

本当にいつもありがとうございます。

先生達が子供の様子をよく観察し、成長を共に

喜んでくれるのが親として嬉しいです。コロナ禍で

園の中にはなかなか入れませんが、子供がいつも

楽しそうに通う姿から川島保育園で良かったと

感じています。

担任の先生が子ども達をみるという事が園全体で見守っていただけるという印象です。

担任の先生はもちろんですが、先生方全員で見守っていただいているので安心感が違うと思います。

子どもの成長を楽しみに安心して
お預けのことのできる保育園です。

園全体の雰囲気がとても温かいです。
先生方は子ども達に寄り添って見守ってくれるので、
子どもがのびのび成長できていると感じます。

子どもに寄り添う言葉掛けが子どものやる気UPに
つながっているように思います。

先生方がいつもニコやかに話かけて下さり、
子どもも先生とお話するのが大好きです。
また、下の子を連れて送り迎えに行くと、
下の子にも話かけて下さるので下の子も
喜んでいますし、入園前から知って下さって
いる安心感があります。

いつも温かく見守ってくれています。
自分で考えることを大切にしてくれ、困った時には
サポートしてくれます。遊びや様々な活動を通
じて、自分の好きなものを見つけるき、コツに
なったり、努力する大切さや友達との関わり方など
たくさんのお話を学ぶので感謝しています。

集団生活をしていく中で協調性や規律性を学び、
四季に合った行事を行ったり体操教室や英語教室
などといった学習にも力を入れてくれ、園の先生方も
園児一人一人ときちんと向かい合い個性を伸ばして
くれる素晴らしい園です。

息子と娘は支援センターからお世話になってます。

支援センターでも、給食体験ができたし、園の行事に
参加することができたりと、入園前から園児の子供達の
様子を見ることができ、とても安心しました。

園長先生をはじめ先生方も声をかけて下さり、不安な事を
相談することができました。

入園にもかかわらず、子供達の様子を伝えて下さり、

一人一人寄り添って対応して下さい、感謝しています。
季節に沿った行事も沢山あり、子供達も充実に
園生活を送れています。

是よりちから。トイレトレーニング、お箸の練習、はらぺこあひるを
教へてもらったり、畑で植物を育てたり、虫を観察したりと
様々な経験をさせてもらうことで、興味が広がります。

自然と身につけていく様子が見られます。

一人一人の成長に合わせて、対応して下さるので、

安心です。

コロナ禍で感染症対策をしっかりとっていた中、
親として、とても安心をして子供を通わせる事が
できました。ありがとうございます。親が関われ
るイベントは減ってしまっていて残念でしたが、
子供達がいつでも多く楽しい思い出を残せる
ように対策をしっかりと行っていた中
子供も楽しんでいました。動画配信も成長を
見る事ができ子供と楽しく観ています。

親からの問いかけにも、しっかりと丁寧に応えて
いただけるのでとてもありがたかったです。

- ・体操、英語、音楽教室とカリキュラムが充実している。
習い事とすると嫌がると思うが、講師の先生、先生方、お友達と一緒に楽しみながら興味を持つことができている。
- ・毎朝、「〇〇ちゃん、おはようございます。」など
先生方が呼名で挨拶くださる。安心して通園できる。

川島保育園では、季節ごとに様々な行事を開催したり、英語・水泳・体操・茶道など沢山の教室を実施してくれるため、子供が何に興味があるのか、何が得意・不得意なのかを、園を通して知ることができます。

また、子供が園に行きたがらない時期にさしかかっても、色々な先生が玄関で出迎えてくれて、気持ち切り替わるように接してくれるので、安心して仕事に行くことができます。

コロナを機に始まった動画配信は、保育参観とはまた違う、普段の園生活を見ることができるので、先生方は大変だとは思いますが、今後もぜひ続けて頂けたら嬉しいです。

川島保育園は1人1人の園児をしっかりと見守ってくれる園だと思っています。挨拶をしっかりと出来るだけでなく、友達同士のやりとりの中で衝突があった場合でも「ごめんね。」「大丈夫だよ。」のやりとりがしっかりと出来るようになり安心して預けられています。

私自身が通園していた頃の先生、上のチが通園していた頃の先生がいて、安心して下の子も預けられました。

また、絵日記や、スイミング、英語教室など教育に熱心で小学校入学前に、ひらがな、カタカナを覚えていたり、簡単な英語での自己紹介が出来るようにになっていてとても成長を感じるここのできる保育園生活でした。

先生方も、相談しやすい先生方は「かりで」、自身の経験談を話し下さり、とても参考になりました。

また子供が増えたときは、川島保育園に通わせています。

給食だよりや（まけん）だよりが、いつも手書きでとってもかわいく作成されていて、見るのが楽しいです。内容も身より情報や知らなかったことばかりで毎月楽しみです。

保育園の畑が近くにあるので、夏は子どもたちが収穫した野菜をその日のうちに食べさせてもらえるのがすごい!! トマトが苦手な息子も「口がんばったよ」と言って帰ってきました。

我が家は習い事をしていなかったのですが、保育園の活動で体操教室や英語教室などを体験できてありがたかったです。年長になって体操が好きになったようなので、課外の体操教室もやっていけば良かったかなと思います。

保育園で習ってくる歌を家でもよく歌うので、一緒に親子で歌ったり、コミュニケーションのひとつになっています。

トイレトレーニングからひらがなの読み書きまで、
保育園に通っていなかつたらどうなっていたことか…。
たけ組の鼓笛の発表では、普般もじもじしている娘が
堂々とカードの演技をしている姿に感動しました。
茶道教室や野菜のお世話など、様々な体験を
させてもらえてありがたかったです。
川島保育園での様々な経験を通して大きく成長
できたと思います。

川島保育園の先生はみんな笑顔でとても優しいです。
敬意を多いて最初は思っていた以上に、礼儀を覚えたリ、
個々の才能を伸ばして、園児にとっては楽しいところから
社会ルールを覚えられる保育園だと思っています。

給食 おやつが手作りであっっ!!

旬のもので様々な食材を使って

調理してつるので、女王様、おやつに育つ

4年間 お世話になりました。

長男と次男と川島保育園に通わせてもらいました。

長男の時には、茶道教室で子供がたてたお茶を飲んだり
なかなか出来ない経島食が出来ました。

次男はコロナで沢山の行事がなくなりましたが、

子供はいつも保育園に楽しそうに通っていました。

先生が朝立っているんですが、明るい声で「〇〇ちゃんおはようございます」と
いつも元気よく声をかけてもらっていました。

朝は、「わむいな」と親の私もスイッチが入らないんですが、

先生の明るい声でいつも元気もらっていました。

優しく時にはきびしく見守っていただきありがとうございました。

園の畑で野菜の収穫をしたりして、自然と触れ合ったり、
家ではなかなか進まなかった、ひらがなの練習
なども取り組んで頂き、大変助かりました。

そして、なんとといっても、年長さんの運動会での鼓笛隊。
息子に出来るだろうかと不安に思っていたが、先生方
のご指導のおかげで、立派に務め上げとても感動
しました。

先生方が子供に愛情を持って接してくれており、子供が笑顔で通園できました。

ママになっても保育士さん続けている先生が多くなり、子育ての悩み、妊娠中の悩み、仕事の悩みをより身近に共感できていると感じます。

コロナ禍で教育やしつけに対する悩みも尽きませんが、困った時は園や身近なママ友などに助けを求めてみては??
解決の糸口が見えてくるかもしれません。
「孤育て」から「みんなで子育て」に!!



〈園の感想〉

- ・クラス、1人1人に目の行きところが難しいと感じます。
でも、そんな中、何かあった時には、連絡帳などで説明をしてくださりありがとうございます。